

Kooperation mit System: ARDEX beteiligt sich mehrheitlich an GUTJAHR

Bickenbach/Bergstraße, 3. April 2014. Im Rahmen der mittelfristigen Nachfolgeregelung des Unternehmensgründers Walter Gutjahr beteiligt sich der Wittener Bauchemie-Spezialist ARDEX mehrheitlich an GUTJAHR Systemtechnik. Durch diese Kooperation bauen beide Unternehmen ihr Leistungsportfolio an hochwertigen Systemangeboten konsequent aus und schärfen ihr Profil im nationalen wie internationalen Wettbewerb. Beide Unternehmen werden auch künftig eigenständig operieren und bestehende Geschäftsverbindungen weiter pflegen.

Walter Gutjahr sieht in dieser Kooperation einen entscheidenden Entwicklungsschritt für GUTJAHR als einen der führenden Hersteller von Drainage- und Verlegesystemen: „Die internationale Präsenz von ARDEX und die beiderseitig hohe technische Kompetenz sind eine hervorragende Basis für den zukünftigen Erfolg.“

„Die Kooperation mit GUTJAHR bietet für ARDEX die Chance, sich als kompetenter Systemanbieter zu positionieren und gemeinsam innovative Systemlösungen zu entwickeln und zu vermarkten. GUTJAHR liefert dabei die bautechnischen Komponenten, ARDEX die perfekt darauf abgestimmten bauchemischen Produkte. Hierdurch kann sich ARDEX noch deutlicher differenzieren und so seine Position im Markt nachhaltig stärken“, erläutert Mark Eslamlooy, CEO der ARDEX-Gruppe, die Zielsetzung. „Zudem sind beide Familienunternehmen und teilen den gleichen Geist von Innovation, kompromissloser Qualität und Zuverlässigkeit. Diese identische Unternehmensphilosophie ist eine ausgezeichnete Voraussetzung für den gemeinsamen Erfolg“, so Eslamlooy weiter.

Eigenständigkeit der Unternehmen bleibt erhalten

Beide Familienunternehmen sind seit Jahrzehnten am Markt erfolgreich. Auch wird ihr unternehmerisches Denken und Handeln von Vertrauen, gegenseitiger Wert-

schätzung und einem fairen Miteinander getragen sein. Dies schließt die bisherigen Geschäftspartner ausdrücklich mit ein. „Selbstverständlich werden sich ARDEX und GUTJAHR gegenüber bestehenden Geschäfts- und Allianzpartnern auch weiterhin fair verhalten und diese Geschäftsverbindungen in den Regionen weiter pflegen“, betont Mark Eslamlooy. Für Kunden und Lieferanten bleiben die gleichen Ansprechpartner wie bisher bestehen.

Das bedeutet auch: Die Eigenständigkeit der Unternehmen ARDEX und GUTJAHR bleibt in vollem Umfang bestehen. GUTJAHR wird künftig ein eigenständiges Unternehmen innerhalb der ARDEX-Gruppe sein, geführt von den bisherigen Geschäftsführern Walter Gutjahr, Ralph Johann und Wolfgang Brüll. Firmierung, Standort und Marke bleiben unverändert.

Pionier für schadensfreie Außenbeläge

Seit 25 Jahren setzt das hessische Unternehmen GUTJAHR mit Sitz in Bickenbach mit seinen Systemlösungen Maßstäbe bei der schadensfreien Verlegung im Außenbereich. Überall, wo es um dauerhaft sichere und schöne Balkone, Terrassen und Außentreppen geht, sind GUTJAHR-Produkte nicht wegzudenken. Immer wieder überzeugte das Unternehmen mit innovativen Entwicklungen und gilt heute als Technologieführer seiner Branche. Die vergangenen drei Geschäftsjahre waren die erfolgreichsten der Unternehmensgeschichte. Umsatzschwerpunkte bilden Deutschland und die Schweiz sowie Österreich, wo bereits eine langjährige und erfolgreiche Vertriebskooperation mit ARDEX besteht.

Über Gutjahr

Gutjahr Systemtechnik mit Sitz in Bickenbach/Bergstraße (Hessen) entwickelt seit 25 Jahren Komplettlösungen für die sichere Entwässerung, Entlüftung und Entkopplung von Belägen – auf Balkonen, Terrassen und Außentreppen ebenso wie im Innenbereich und an Fassaden. Herzstück der Systeme sind Drainage- und Entkopplungsmatten. Passende Drainroste, Randprofile und Rinnen sowie Abdichtungen und Mörtelsysteme ergänzen die Produktpalette. Mittlerweile werden die Produkte von Gutjahr in einer Vielzahl europäischer Länder eingesetzt.

Über ARDEX

Seit über 65 Jahren ist die ARDEX GmbH aus Witten einer der führenden Anbieter von hochwertigen bauchemischen Spezialbaustoffen. Heute zählt sie in diesem Bereich zu den Weltmarktführern. 39 operative Gesellschaften betreuen Märkte in über 50 Ländern der Welt. Damit ist das Unternehmen weltweit auf Erfolgskurs. In 2013 erzielte die ARDEX-Gruppe mit 2.200 Mitarbeitern einen Umsatz von über 500 Mio. Euro.

Für Rückfragen:

GUTJAHR Systemtechnik GmbH

Ralph Johann

Tel.: 06257 9306-24

Fax: 06257 9306-31

E-Mail: r.johann@gutjahr.com

ARDEX GmbH

Dr. Markus Stolper

Tel.: 02302 664-584

Fax: 02302 664-300

E-Mail: stolper@ardex.de